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Top 0: Formalien

Bestätigung des Protokolls:
Bestätigung der Tagesordnung
Verteilung von Post, Post ist im Fach für:
Postkarte von Vale (Das ist übrigens die zweite,
die erste ist sehr sehr cool und taucht tatsächlich
nirgendwo in den Protokollen auf, aber wir haben
uns so sehr über sie gefreut und sie hängt so
prominent im Raum, dass wir vergessen haben
sie hier zu erwähnen.)
Es existiert eine Vertrauenskasse!
Paul daran erinnern, dass er ne Weihnachtsfeier
organisiert
Lauti daran erinnern, dass er ne Ringbahntour
organisiert

Tim M wird Stellv. Spielleiter, Leo hat
Kontakt
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Top 1: TOPe von letzter Woche

Antrag auf Fördermitgliedschaft ist raus (thx
Hans)
Soll dieser Punkt weiterhin TOPe heißen? Oder
TOPs? Oder Toppel? Oder Endoplasmatisches
Retikulum?

Wir leben in einem grauenvollen System in
dem Minderheiten nicht berücksichtigt
werden. Heißt jetzt wieder TOPs.

Top 2: Aktuelle Stunde

Nächster Stammtisch am 23.11., fleißig
bewerben!

Vorschlag für den danach: Cafe Royal,
Auszug aus der Getränkekarte: "Apfelwein

im Bembel"  am 5. Dezember nach dem
Hörsaalkino?

wo ist eigentlich der ZaPFelwein
abgeblieben? - Gut versteckt
nur trinken wenn nicht von
Possmann!
angenommen, Leo macht ne
Veranstaltung

Newsletter
Nächster Newsletter sollte heute raus
gehen, Themenvorschläge: Urabstimmung
Semesterticket, Ringbahntour, UnAuf-
Artikel&Stellungnahme RefRat,
Weihnachtsfeier, Vollversammlung Stud.
Beschäftigte...
Newsletter wird ab heute im Etherpad
geschrieben

Anfragen, Termine etc ...
Montag ist KLS

Clara schreibt Hr. Priemer eine Mail
wegen der Tutoriumsstellen

21.11. "Queens Lecture" an der TU-
gleichzeitig Demo der Tarifinitiative, kann
man hingehen!

Stud. Fakultätsratsvertreter*innen treffen sich mit
Hr. Pinkwart (Prodekan Studium und Lehre)
29.11.

Tim hatte gestern Geburtstag: Zum
Geburtstag viel Glück (Link zu den Noten)
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Top 3: Berichte

Fakultätsrat
Hans berichtet
Wir sind alle traurig dass Clara
Reichenbach weg ist

Institutsrat
Clara berichtet

FRIV
Vinzenz berichtet
CampusCard-Wahlverfahren wurde
diskutiert
GNU HU Linux- Initiative: Auf allen
Computern an der HU soll man die Wahl
haben ein freies Betriebssystem zu nutzen.
FSen können das befürworten, siehe
TOP5

Akademischer Senat
Hans berichtet

Wahl SemTix/Dezentrales Wahllokal

Alles ist gut gelaufen, Wahl erfolgreich!
75€ Aufwandsentschädigung teilen wir uns
mit der Chemie
Zusammen brunchen? Allgemein positive
Stimmung

Top 4: Es gab mal eine
Klausurtagung

Wir haben auf der Klausurtagung Arbeitsaufträge
gesammelt und jetzt wieder Ressourcen, um die
anzugehen
Vertagt

Top 5: GnuHU Initiative

Beschlussvorlage

Die Fachschaftsinitiative solidarisiert sich ausdrücklich
mit der studentischen Initiative gnuHU-linux bei ihren
Bemühungen zur universitätsweiten Bereitstellung
eines Freien Betriebssystems auf Basis von GNU/Linux
an allen von Student_innen nutzbaren öffentlichen
Computerarbeitsplätzen der Humboldt-Universität zu
Berlin, wodurch allen Student_innen bei der
Anmeldung an öffentlichen Computerarbeitsplätzen die
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Wahl ermöglicht wird, unter einem unfreien/proprietären
Betriebssystem oder einem Freien Betriebssystem auf
Basis von GNU/Linux zu arbeiten.

Einstimmig angenommen

Top 6: Weihnachtsfeier

15.12. mit der Chemie
Leute aus der Fachini supporten weil die Erstis
Klausur schreiben
Läuft sonst

Top 7: Becher

Idee: 500x 0.5l Becher, 500x 0.3l Becher,
Bedruckt mit "Prüfstand"-Zeichnung ohne Schrift
drunter (also nur diese 'Zeichnung' des
Gebäudes mit zwei Türmen)
zwei Angebote (inkl. Transportboxen + Versand)
sind bereits eingegangen: ca. 1100€ bei
cups4events, ca. 1500€ bei cup conzept, ein
weiteres Angebot wird gerade erstellt
positive Resonanz vom STaMPF
Ideen, Anregungen, Wünsche?

Pfand nehmen wird anderen empfohlen,
bei Verleih sonst 1€ pro verlorener Becher

Lohnt sich das bedrucken?
Ja, dann gehen weniger durcheinander
Nein, weil Geld

Beschlussvorlage

Die Fachschaftsinitiative Physik der HU Berlin möge
beschließen, bis zu 1200 € für den Kauf und die
Bedruckung von 500x0.3l + 500x0.5l Mehrwegbechern
auszugeben. Die Becher sollen in einem geeigenten
Verfahren allen studentischen Gruppen der HU,
insbesondere des Campus Adlershofes, für ihre
Veranstalltungen zur Verfügung gestellt werden um
Mehrfachanschaffungen zu vermeiden.

Einmütig angenommen bei einer Enthaltung

Top 8: Öffnung zum
Sommersemester
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Öffnung zum SoSe 2018 am 14.11.2017 durch
AS beschlossen
Änderung der SoPo am 15.11.2017 durch Fakrat
bestätigt
Beschätigung durch LSK steht am 18.12.2017
aus
d. h. die SoseErstis kommen und wir wissen
nicht wie viele.
Wie gehen wir damit als FSI um? Was wollen wir
an 'Einführungsangeboten' für die Soserstis
schaffen?

Wir sollten ausreichend zum ÜWP
informieren
Bewerbungsfrist: 28.2.
Jonas kann sich was für das PMP
überlegen
Erstmal keinen Brückenkurs planen und
Zahlen abwarten
Vielleicht statt Erstifahrt Röhre-
Wochenende?

Vorträge wie auf Erstifahrt
Videoaufzeichnungen vom Brückenkurs
verwenden
Taskforce Sommersemestererstis

Amr, Hannah, Tim, Hans, Jonas,
Vinzenz, Leonard, Paul S.

Top 9: Stellungnahme Refrat
zum unauf Artikel

https://www.refrat.de/article/47.html

http://www.unauf.de/2017/solange-keiner-
hinschaut/
bitte beides lesen

Top n: Sonstiges

Nutzung IniRaum
Vorher nach Möglichkeit bitte kurz per Mail/ auf
der Sitzung größere Treffen ankündigen für die
gegenseitige Rücksichtnahme.

Neue Redeleitung: Name eintragen
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